
Protokoll 
 
 
zur Jahreshauptversammlung der KG Jüzzenije Plüme 1954 e.V. am 28.04.2023 im HfG 
 
 
 
Anwesend waren laut Anwesenheitsliste 34 Personen, alle Anwesenden waren stimmberech-
tigt. 
 
Beginn: 19:10 Uhr  
 
Top 1 
Die 1. Vorsitzende Ulrike Schmitz-Dienstknecht begrüßte alle Anwesenden. 
 
 
Top 2 
Die 1. Vorsitzende bat um Stille zum Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder.  
 
 
Top 3 
Ulrike Schmitz-Dienstknecht stellte fest, dass zur Jahreshauptversammlung form- und fristge-
recht eingeladen wurde und die Versammlung beschlussfähig ist. Geschäftsführer Sebastian 
Eich ließ über die Erweiterung der Tagesordnung (Punkt 3a: Ausschluss des Herrn Mnich aus 
dem Verein) abstimmen. Die Versammlung stimmte ohne Gegenstimme für die Erweiterung 
der Tagesordnung. 
 
Top 3a 
Herr Mnich ist in der Vergangenheit bereits des öfteren durch vereinsschädigendes Verhalten 
aufgefallen. Daraufhin entschloss der gesetzliche Vorstand sich Herrn Mnich mit Schreiben 
vom 07.04.2023 aus dem Verein auszuschließen. Laut Satzung konnte Herr Mnich innerhalb 
von 4 Wochen nach Zustellung des Ausschlussschreibens Einspruch gegen den Ausschluss 
einlegen. Dies tat er mit Schreiben vom 28.04.2023. Entsprechend der Satzung der KG Jüzze-
nije Plüme entscheidet nach Einspruch die Mitgliederversammlung in letzter Instanz über den 
Ausschluss des Mitglieds. Die Versammlung stimme daraufhin mit einfacher Mehrheit dem 
Ausschluss zu. Herr Mnich war selbst anwesend und verließ nach Bekanntgabe des Ergebnis-
ses die Versammlung.  
 
 
Top 4 
Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022 wurde von der Versammlung einstimmig 
genehmigt.  
 
 
Top 5 
a) 
Ulrike Schmitz-Dienstknecht berichtete über die abgelaufene Session. Insgesamt sei die Ses-
sion gut gelaufen. Sie danke besonders den Aktiven, dem Vorstand sowie dem Dreigestirn für 
ihre tolle Arbeit. 



 
b) 
Sebastian Eich stellte kurz die aktuelle Mitgliederstatistik vor. Zum Tag der JHV hatte die 
KG insgesamt 273 Mitglieder. Dies stellt ein Minus von drei Personen gegenüber dem Vor-
jahr dar.   
 
c) 
Michael Pütz trug den Anwesenden den Kassenbericht vor. Dieser endete zum 31.12.2022 mit 
einem für die KG positiven Ergebnis. Dieses positive Ergebnis lässt sich dadurch begründen, 
dass die größten Kosten für die KG im Januar und Februar entstehen. Allerdings sind diese 
2022 auf Grund der Corona Pandemie nicht angefallen. Er gab einen Ausblick auf die Zahlen 
der abgelaufenen Session. Diese wird durch hohe Kosten im Januar und Februar 2023 negativ 
enden.  
 
d) 
Kerstin Schmitz berichtete über die Aktivitäten des Elferrates.  
 
Martina Sanfleber berichtete kurz über die Aktivitäten der Plüme Girls. 
 
Julius Stockheim berichtete, dass aktuell fünfzehn Mädels und Jungs in der Gruppe „Stars“ 
aktiv sind.  
 
Lutz Krieger berichtete über die Aktivitäten der neugegründeten Gruppe „Buddies“.  
 
Britta Wolters berichtete kurz über die Aktivitäten im Jugendbereich. 
 
 
Top 6  
Die Kasse wurde am 05.04.2023 durch Irene Schaefer und Michael Hoffmann geprüft. Es gab 
keine Unstimmigkeiten bzw. Differenzen. Die Kassenprüferin Irene Schaefer stellte den An-
trag auf Entlastung des Vorstandes. 
 
 
Top 7 
Die Entlastung des Vorstandes erfolgte ohne Gegenstimmen. 
 
 
Top 8 
 

a) 1. Vorsitzende 
Vorschlag des Vorstandes: Ulrike Schmitz-Dienstknecht 
Gegenvorschläge wurden nicht gemacht 
Abstimmung: 33 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 
 
Ulrike Schmitz-Dienstknecht wurde zur 1. Vorsitzenden gewählt und nahm die Wahl 
an. Die Wahlzeit beträgt 3 Jahre. 
 

b) Beisitzer/in 
Martina Sanfleber stellte sich der Wiederwahl. Sie wurde vom Vorstand vorgeschla-
gen. 
Abstimmung: 33 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 



Martina Sanfleber wurde zur Beisitzerin gewählt und nahm die Wahl an. Die Wahlzeit 
beträgt 3 Jahre. 

 
Alexander Kraemer stellte sich der Wiederwahl. Sie wurde vom Vorstand vorgeschla-
gen. 
Abstimmung: 33 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 
Alexander Kraemer wurde zur Beisitzerin gewählt und nahm die Wahl an. Die Wahl-
zeit beträgt 3 Jahre.  
 
Julius Stockheim stellte sich der Wiederwahl. Er wurde vom Vorstand vorgeschlagen. 
Abstimmung: 33 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltungen 
Julius Stockheim wurde zum Beisitzer gewählt und nahm die Wahl an. Die Wahlzeit 
beträgt 3 Jahre.  
 
Alicia Schaefer stellte sich der Wiederwahl. Sie wurde vom Vorstand vorgeschlagen. 
Abstimmung: 33 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 
Alicia Schaefer wurde zur Beisitzerin gewählt und nahm die Wahl an. Die Wahlzeit 
beträgt 3 Jahre. Es lag eine schriftliche Einverständniserklärung vor. 
 
Wolfgang Kaiser trat nicht mehr zur Wahl an. Alexandra Flemm wurde vom Vorstand 
vorgeschlagen. 
Abstimmung: 33 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltung 
Alexandra Flemm wurde zur Beisitzerin gewählt und nahm die Wahl an. Die Wahlzeit 
beträgt 3 Jahre. Es lag eine schriftliche Einverständniserklärung vor. 
 

c) Ergänzungswahlen 
Günther Peters erklärte seinen Rücktritt. Der Vorstand schlug Dietmar Schaefer als 
Beisitzer vor.  
Abstimmung: 32 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen 
Dietmar Schaefer wurde zum Beisitzer gewählt und nahm die Wahl an. Die Wahlzeit 
beträgt 1 Jahr. Es lag eine schriftliche Einverständniserklärung vor. 
 
Tom Schmitz stand als 2. Geschäftsführer zur Wiederwahl zur Verfügung.  
Abstimmung: 33 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltungen 
Tom Schmitz wurde zum 2. Geschäftsführer gewählt und nahm die Wahl an. Die 
Wahlzeit beträgt 3 Jahre.  
 
Die Mitgliederversammlung bestätigte die Elferratsvorsitzende Kerstin Schmitz ein-
stimmig als kooptiertes Mitglied des Vorstandes.  
 

d) Wahl eines Präsidenten 
Der Vorstand schlug Mick Weiser als neuen Präsidenten der KG vor. 
Abstimmung: 33 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 1 Enthaltungen 
Mick Weiser wurde zum Präsidenten gewählt und nahm die Wahl an. Die Wahlzeit 
beträgt 3 Jahre. 

 
e) Wahl eines/einer Kassenprüfer/in 

Irene Schaefers Amtszeit als Kassenprüferin endete. Laut Satzung konnte Sie nicht 
wiedergewählt werden. Der Schatzmeister schlug deshalb den bisherigen Ersatzkas-
senprüfer Jürgen Schreiber vor. 
Abstimmung: 32 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen 



Jürgen Schreiber wurde zum Kassenprüfer gewählt und nahm die Wahl an. Die Wahl-
zeit beträgt 3 Jahre. 
 
Auf Grund der Wahl von Jürgen Schreiber wird die Wahl eines Ersatzkassenprüfer 
fällig. Die Versammlung schlägt Ute Stockheim vor. 
Abstimmung: 32 Ja-Stimmen, keine Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen 
Ute Stockheim wurde zur Ersatzkassenprüferin gewählt und nahm die Wahl an. Die 
Wahlzeit beträgt 3 Jahre. 

 
 
Top 9 
Sebastian Eich unterbreitete Versammlung den Vorschlag den langjährigen Vorsitzenden 
Toni Rosarius auf Grund seiner Verdienste um den Karneval in Gürzenich zum Ehrenvorsit-
zenden zu wählen. Die Mitgliederversammlung wählte Toni Rosarius ohne Gegenstimmen 
zum Ehrenvorsitzenden der KG Jüzzenije Plüme.  
 
 
Top 10 
Sebastian Eich stellte der Versammlung kurz die anstehenden Termine des Jahres 2023 vor. 
Eine Terminliste wurde verteilt. 
 
Top 11 
Es wurden keine Themen angesprochen.  
 
 
 
Ende der Sitzung: 21:45 Uhr 
 
 
gezeichnet Sebastian Eich 


